
Comemora-se hoje, erntodo o Território Nacional, o DIA"DO GRÁFICO. Pela lmportônci o do trabalho magnífico dsstc operosa classe
.de proflssioriais, pelo muito que têm feito pelo desenvolvimento de todos os setores empreendedores nacional, pelo devotamento e fidelidade,

,pela persistência e atualização, deverão os gróficOS do Brasil inteira, parisso mesmo, receberem homenagens as mais diversos, nUIT'.Q prova do conceito que gozam na Noçõo. -- Em Blume
nau, vórios sclenidcdes fôram marcadas para comemoração do DIADO GRAFICO. "A CIDADE DE B.LUMENAU", órgão de "A NOTiCIA" S. A'I une-se às milhares de demonstrações que
np ª_rasil int�,ir;o são prestados a estes competentes e esforçados profissionais, e cumprimente- os pela dota que lhes é consagrada por' direito e justiça.'.
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:.Prefeit� joinvilensé' comunica ao Chefe do
Exe::;.utiyo, blumenouense resultados de sua

visita à. Ihasílio, com Chefes de Executivo do
Estado do Paraná - Centros Sociais da Co
muna'divertem moradores dos vários bairros
btumenauenses com divertidas e instrutivas

sessões dnemal!'oqnHiéQS
.

�

estão sendo organízadas CJ.

ravarias automoveís em to
do pais pt cordiais saudações
Nilson Betider Joinvi1Je pt,

sístêncía social' n03 n8c:'::�1·
tados traduz-se em scrvíc TC

de ambulatório. asslstência
rnérüca, aulas de COLt�� e c::."·>

turn, 'SC2SÔ:?S ciu-c:nlato2TJ.ii-
! C:iS etc. Durante os !nC'-,c�:

de Agôsto a D\:'zPP:lhru o

movimento das JSc.s::�õ�'S cinc.,

mntográücas foi .T; seguin
teso
De Agúsl.o a D:"?I::n"'_bro (�P

1967

Centro S{)��i:J.I ela R,ta Pe
dro Krauss Seni::lr

11 sessões com '2.620 C3-

pcstadores
Centro Social elo B:lilTV (1:1

Veih:1
11 sessões com 2.3J G C"PL'c·

tadores

tadores
Centro Social (1:1 Ponta <A

gurla
11 sexsões com 2.209 cspec..

Sessões de Cinema
Centro Social d» Bairro

tadores
9 sessões com 2.133 espec,

A Díreto::ia de Assístêncí-i
Social da Prefeitura Munici,

. pal de r.t,mnénau. baseada
no Plano de Açã-o Governa
mental 'Carlus Curt Zadrozny
procura de tôdas as maTIPÍ
ras possíveis dar completa
assistência à tõda Populaçãn
Burmeriâuense,
() amparo e a etetlva as-

Centro Social da nua Ara-

o 01'. Carlos Curt Zadrozny, dinâmico Prefeito
MUl1ici'�aI . de Blumenau, vem de receber mensagem te

I.egráfiréa do 'Chefe do Executivo· da vizinha comuna de
.IoinviTIé, Dr. Nilson Bender, que retornou de uma. via
gem .à Brasília, onde foi acompanhando prefeitos pa
ranaenses .

Oitenta e duas sessões cinematográficas, COm a

presença de 19.684 expectadores, fôram realizadas no

períOdo de agêstc a dezembro de 1'967, pela Prefeitura
,MUnicipal de Blumenau, através dos centros sociais
do

•

Mdnicípio.
.

9 sessões 0')111 '3.430 spcc
Centro Social da Fortale

za

9 sessões com 3.558 espec
t,lC!:Jrcs
Asilo de Velhos
11 sessões com 732 espec

tndcrcs
Total de sessões: 82
Total ele espectadores:

19.684

ocntro Social da
Central

Vr]Ju

11 sessões com 2.686 cspec-

'o Telegrama Pacheco vg Líder Govêrno
Deputado Ernani Satiro et
vice líder Guilherme Frevre
pt Exlste boas perspectivas
rejeição Decreto LeI pelo
congresso tudo dependendo
insistencia Prefeitos junto
deputados federais pt Ficou
assentado concentração Pre ,

feítos todo Brasil dia sete

fevereiro em BrasiEa afim
forçar tomada conscíênci.t

deputados efeitos desastrosos
Decreto sôbre autonomia

municipal pt Convido Preza
dó amigo prestigiar com sua

presença referida concentra

ção pt Tratando-se assunto
máximo interesse todas co

munidades brasileira" con

fitÍ sua' honrosa preEença pt

A "DE ôLHO :t�A CIDADE"
QUANDO .A CiDADE .ADORMECE

Sucursal de "A NOT1CIA" S.A.
Rua 15 de Novembro hO 600
Ed. Visconde de Mauá, eonj. 501
Fone: 1436' ". BLUM�,NA.E��������������=

Diversos redcltores
Direção: SOUzA FIL.HO

Bis, na íntegra, o telegra
ma enviadu pelo prefeito
jdinvil1ense ao Chefe do Exe
cuUvo.· 'õlumcnauense:
: "Comunico prezado colega

'Jue acompanhando delega
Íção . Pl'efeitos paranaenses
:estive em Brasília mantendo
contatos com bancadas cata
.rínensês et paranaense V1-
.sando revogação Daereto.Le!
'347 que alterou sistema dis

tribuição et pagamento teM
Município pt· Mantivemos
outrossim entrevistas com
Senador' Carvalho Pinto et
Ney Braga bem. como vice

presidente Pedro Aleixo vg
Chefe Casa Civil R.ondon

vida moderna, com :;uae,

exigências e obrígntorledadcs
vem criando uma espécie de
atrito entre o homem comum
e v profissional, assim como

se
.

quízesse transforma_ia
num protótipo de "O médíro
e o monstro", numa dupli
cidade de personalidade.
Amargurado com as suas

dificuldades, sobrecarregado
de atribuições esmagada
com o pêso de suas vícíssi
tudes, anímala-se o homem a

ponto de prevaricar, de vi

ciar-se, de portar-se ma! e

muitas vezes delinquir
Os que duvidarem que -pro

curem ler as crônicas poL
dais. Verão, no diário, ca

sos espantosos de agres�ões
familia::es, de prevaricaçõe.)
infames, de bebedeiras :.ne

moráveis, de discussões in

justificáveis e de deEtvs vá
rios. E a maneira que encon

tra para seu desinibimento,
com prejuizos àqueles que
dele dependem para �obreyi
ver.

U'APUAM NEGREIROS

Domingo, dia quatro (]<:>
Ievereíro. Eram víntc c três
horas. A noite estava bela.-"
A temperatura agrávnl. Urna
Icve brisa beijava as COp2S
das árvores da pracinha, A
cidade estava na penunm
ora.
O pessoal da última sessâo

de eínmea estava f.flindo.
Nos pontos de ónibus acumu

Iavam.se considerável nú
mero de pessoas, ql.ie agu9,l'
davam os seus coletivos, P:l
ra diligirem-se à casa. Al

guns soldados, cmp:1l111anc\)
pequenas valises, �g>l!r::'c'a
vam condução para irem ::-D

quartel onde prestam "eu,

scrviços, para resppnde:.'i'i11
revista na m:;:nhã seguintC'.
b guarda das vitrines, jrll
ciaYi1 .seu serYiçv: :ljJ:lgav3.
as luzes e fechava as por; 23
que dão aces,:o às ec:po:içõe3
das casas conlel·2!�1.s. 03

guardas noturnos ('(Jnl�ç2.
valn a girar pelas r'l2..S ..,:l?

cidade� vigilando o sano dD3
habitantes. Aj:;;l'!l� ('::,,>:'O�

ainda circulavaln vagal'o�.;a
ment3 à procura de Íl,,"la p;';;
sivel aventura amorosa. .1\.3
lneretrizes, ígl1alnle!1te fa·
zialn suas Últill1.as ientat�Yas
no sentido de �� fjs�;':l·n al

guém. Os óni1:ius, passav�.nl
r-",s p!'essü,s, deixando atraz
de ,�i uma nnvelll de fn1119..ça
perfazendo seus últily!os 110-

rários. Depois,'J ríescans r

reparador para aqueles ho ,

mens que passaram " dia 'l0-
elo transportando massas d"
um locnl para outro. Poucos
bares ainda estavam abertos
Lá dentro, um jovem ou um

velho, bebericava um aperit í
vo ou uma cervejinha para
arogar uma mágoa ou pelo
simples fato ele saborear uma
bebida alcoólica. Os lumíno;
EUS de gaz-neon apagavam e

aCendiam tinginjo r.s iacps
c!U3 poucos ppclestrC's flue pas
savam, de várias cr)!'es. Um
táxi co�'tou a rua principal
ôa cidade Apressaelamente.
C0i11 certeza. levava Ulll en

fêrnw pa:'a o h03l1j,:,tl. ou

havia recebido um chamado'
'de lirgência.
nos fundos de Ul'!'!� resi

dênci3:. unl g�ÜO pré-to ;,u

bia em muro e. desapareceu
Ao longE, o ladrar de um

c�o. O relógio da n�atriz as

.sj_J.-1313.V8� \"jntlj e tr(�-:; born.s e

;;i,�'oê minut'Js. Tudo ficou
sih:r:cio�o. Parecia c�ue _

a

próp�ia cidade bocejava pe
(lindo silêncio, pois e'a esta
va COIll sonu. E -21'3 atendi-

Administração'Carlos ZadrOzBY
Completou 2· Anos de &ovêrno

do Ri-o Ítàjaí Açú, obra quê
solucionará em grande parte
o prOblema do trâns:to de
nossa Q�dade; à. ÍL1Etá1ação
da Fundação Unive!"sitária,
compreendendo as Faculda
deS dS Ciências' Juiidiéas e

Sociais, Faculdade dp. Filoso
fia, Ciênéias e Letril.s e Fa'
culdadé dê. Ciências Econô.

micas; a criação d1l. ComLs
são Municipal de TurismlÍ,
que visa proservar as tradi
ções do povo biumehauensc;
fOram decididamente márcas
que provocaram e p�ovocam
reflexos favoráveis em tódo o

territóriv
.

catarinense;
As obras pÚblicas sobres

saíram' dé tal manetra, que
Blumenau possui um novo

aspecto urbanistico.
No setor assiStencial, foi

introduzido nm novo aspec
to, {I qual ,,'em sUTp':eenden
do tôda a populaç5.o blume
nauense; 05 Centros Sociais
O elevado número de pessoas
que vem recebendo diària.-

Os blumenauenses a.a Ad
ministração MuniciIml Cár
los Curt Za.drozny fenteni-se'
prOfundamente s"ttisfeitos
pelo expressivo número ,de

realizações públicas cvncreti
zadas durante êstes dois a

nos de Govêrno.
O' Senhor Prefeito Mimici.

paI de BIUl11i:mà�, Dr.. Car
los Cútt Zadrozhy, vendo '1

necessidade de se fazer inú
meras' realizações nos &I'er.
sos baii'rbs da cidade deci
diu satisfãzer os anseios do
laboriuso povo de Blllmenau.
Inúnieras ruas d3, nossa

cídàde for"am paviInentactas,
,cll�gangQ .a. _15,ura de 840.429.63
m2, durante os dois' anos� A

cohs"!rvação das demais vias

públicas, bem como a cons�

trúção de pvntes, bueiros,
ampliáção de escolas, atêr
ros, canalizações, retificaçÕes
e alargamento de ruas, fo
ram o ponto alto da Admi
nistração Carlos Curt Za

drozny. A Defesa de Margem

mente us prestimos - dêstes
sete Centras, inc8Jculável.
A boa formàção dos lates dos
bairros de nussa cidade, vem
se verificando de uma manei
ra espantosa.
Não poderiamos deixar de'

ressaltar a criação. bem co

mo a construção do Mercado
Municipal, obra que BluÍne
nau já há muito tempo ne

cessitava.
A organização interna e o

aparelhamento das
.

direto
rias da Prefeitura, foram tô�
das reformuladas.

.

Sem dúvida alguma, a

maior parte do Plano de
Acão Governament.al está
cóncretizado. A Adrrlinisto'a
ção Carlos Gurt Zadl'ozny es-

tá coroada· de plenu êxito.

EH ,TôPllJOS
:YI.SITA I LUSTRE

Estiveram em visita à Blilmenau, no dia de ontem,
dois ilustres diretores dó Banco NaCional de Desenvol

.

viniénto Econõmi(w, Foram eles os Srs. Gal. Antonio
Bastos e Alcides Abreu. Após visita de cortesia ao

.

OÍlefé do Executivo local, estiveram visitando várias
das indústrias IC'eais, confessando-se, no final. bem sur

preendidos com o grande surto progressista da 00-

muna. Blumenau tem se mantido
às margens das abt'rraçõe:-:,
vi':endo tranquila e pacata ..

mente sua situação ínterio
rana, sem tomar conhecimen
tos do marginalismo e da de

liquénda
.

sistemática que
tantas tristezas têm causado
em vutras partes do mundo.
Sua gén:te, operosa e cal

ma, tem poupado Sl1�3 ener

gias para emprega-la no de
senvolvimento' da C'_�muna e

na trànquilidade familiar.
Seus esforços maiores ;;ão

dirigidos ao bem esta!' da ia" .

milia, ao pl'ogre.ssv cl.'l. Comu
na e ao confôrto próprio.
Mas, vez que outras, por

motivos os mais �!ivel'''os.
surgem os mais afôitos, os

menos esclarecidvs, c o irra'
cionalismo humano explo[�e
de maneira surpTendente e

perigosa, trazendo à tôna ra
tos incomuns e agressões es·

túpidas. Disso está repleto o

Livro de Ocorrêncü'_� da Po
lícia e as gavetas dos. várÍl>3
cartórios do Forum local.

FESTiVAL DA CERVEJA

Dias 9 10 e 11 do corrente, conforme noticiamos
tantas vez�s estará se realizando o II Festival da O'e1'

vej a de Santa Oatarina, organizado pela firma cario�a
OUROS-Promoções, que tem como diretores LaerclO

Cunha e Silva e Geovah Amarante.

r-1Ito tarc1a!'ia, chegsriam os

re.::::�onsf�vej3 pela l1m�eza
d:J.s ruas. Fariam se'l! traba
lho, e yoltariao ]]::."'.l, casa.

A cidade aclormecia -

m:U1�a e tranquil2.r:lente .

TELEFONES
úTEIS

Corpo de Bombeiros Í69&
Delegacia de Policia 10ifi
Guarq.a d,e Trânsito 107'2
Guard.e. Noturna 1214
Forum·.· 1708
Ministério do Trabalho 1143
Prefeilura 1163 e Hi27
23° R. I.

"

115P
CELESC: Plaritão e

Reclfllnação 1327

PROTEÇÃO À MARGEM, !

,Prosseguem, em r�tmo acelerado, as obias d� pro
te!,'ão à margem do Rio Itajaí Açú, do DNOS e super
visão dó DOP bltlinenauense. Diàriamente autoridades
dá Muliicipalidade visitam a referida obra que se en

contra adia;ntada e que apresenta grande movimenta

çãó de máquinas e pessoal especializado.

G;;: A EM
..NOTrtlS soelitlS
.. ,DE BLlJIgENr1_fl

B L U 1'11 E �N l\.,U
Em Blumenau o matutino "A Notí

cia" pode ser encontrado diàriamente
nos seguintes bancas de jornais e revis

tas; integrGntes do Distribuidora MIRO:
Praça Victor Konder (Edgar Schuste),
Mário Oliveira (Rua XV), Fi!io! Miro
(Rua 7 de Setembro), 8rauiio Pereira
(Rua XV), \Nilson Miro (Garcia e Itou

povo).

'�O LUME"
'.l'AXIS ALf!GUEL

,
-.0'0

-

�
•

.. Recebemos e agradecemos exemplar do jornal se

manário; "O Lume", de propriedade do velho jornalis
ta lIonorato Tomelín e que conta, agora, na redação,
com Paulo Jacques e Donato Ramos. O mencionado
exemplar, do dia 2 do corrente mês, apresenta farta e

,

atualizada matéria, inclusive um guia turístico de gran
de"utilidade principalmente para os turistas que aqui
vêm anualmente, nesta época do ano.

- Louro LaJa .�

AI .. R:iJ . Btc� .. 1�OO lioo 1399
Fraca Reteílio Luz 1�13
Dr.�BlllIilertau '1178' é 1102
Ãnge19 :pias' (Pinguin) 1664
Rua 15 de N-av. nO 608 1111
R. Pe. Jàcóbg (Mátriz 11704
R. Pe. jacobs (àodov;) 1002
Cine Blunienau 1456
Rua S. Pàulo, nO 3196
(Wurges))' 1365
Rua Bahia. (Ponte do
Saltai 1507

AGÊNCIÀS:;
Cata::'lnense é Penha 1221

e 1058
BruS<'!u�nse e Rex 1774
Rápido'Cometa' 1580
KF.S,O. (Passagens) 1811
Var:� 1025 e 1985

Tomando seu dtilik numa
roda de amigos, ontem a

noite. no Aquariun fomos

cUmprimentados pelo Depu
tatloEstádual Abel Avila dos
Santos.

carnboriú, Sr. Higino PilJ,
que na prmuma tp.IT'.porada
aí:juêié. balneário poSsuirá
sua Comissão' de Türismo

para realizar aquela,�" gran
des promoções.

fESTIVAL DO CH"EMA
C ertíunente não podere
mos serinos os"lfat.iradores elu.
primeira pedi'á" ,pe)o [;i111-
pIes fato de desconhecermo,
os antecedentes de t:1is ft

cvntecimentos. Rest?-no3, a·

penas, procurarmos cnLen
der a ocorrência, comprcnd1!
a reação neg3.liva e lamen
tarmos as consequÊll::iaS.
O que não impede. porém.

que possamos suge!'jr aos v:'o
rios cllibes de serviços (l:l

comunidade, sempre dispú.'
tos a fazer o bem s<:>m im

portar, a quem, prtra que
procurem somar esfórços no

sentido de ser feita uma

grande campanha C!i�11 "vistas
ao esclarecimeptos públicos,
a união entre blumpuauen

ses, prinCipalmente nas zoo

nas dus bairros, onde os pro
blémas são maiores e mai:;
complexos.
Utn serviço de relações

públiCas humana e cristã,
com v'iStas à 8oluçi'ío dI'!
problemas comuns como a

,embriagUez �lstemática. a
.

prática d'e jogos de azar. a

discordia entre vizinllo;:, uti
lizandu-se do conhecimento
maior obtido, através ele en

sino especialiZado e vieb
mais farta. Dando-lhes est':!.

oportunida.de, ouvin(10-1h�s
os ansêios, semeando a paz
e o amor, estariam os clu.
bes de serviço, não iõó cum

prindo suas reais fiÍ12lidades
como auspiciando m('ios for
midáveis de recuperação,
poupando aos mais infelizes
os infortúnios dos hospitais
e das ,"cadeias públklS.

Sérgio" Pa:;sold, [ia>: tenor,
ex integrante dos Mr}Oll DOg5
confirmou que passar2. a en

saiár a pariIr de hoje com

o cvnjunto GATO BRANCO
];>ortanto já podemm revelar
um nome da lista lft!OS 3".

Sérgio Passóld - SUl'.:"

Oamboriú engàlana-5e pára receber, 110 segundo do
mingo, uma grande comUiv� de artistas nacionais e in-.
ternacionrus que participarão do I Festival dó Cinema
dé Caínboriú. A festá

.

é auspiciadà pela S'ociedade

Amigos do Balneário de Camboriú, DepartameiÜo de
Turismo e Prefeitura Municipal daquele balneário-mu
nicipio. a ponto alto. do Festival será a presença, em

pêso, dos ártistas paulistas que participam do ffl:moso
pi'ógrama de TV, "Família Trapó", encabeçado por ésLe
espetacular Ronald Golias."

Delso. A. de Som:<" com

suâs üecõrações êst,á abafan
do os outros deéorfl dvres. O
rapaz tem bom gôsto e er:

tende dQ negócio.

No Big Boliche Blumenau
(Center) à véspera do 2"
Festival da Cerveja, lün?,
reunião dançante. Iri.ído :"n
horas e O· conjunto Gato

t Branco vai mandar aquela
brasa, com muito lê lé lê <::

samba.
"

RADIOS E' JORNAIS
VOCê EST.Á CONSTRUINDO. BL.UMENAU!Múita gente compond0

música para o 1° Feliti.val da

Canção do Vale d" Itajaí,
Os Beavers estão com ótimas

éomposlçõei3, também o' Sr.
Abelardo de Souza teve a

grata notícia, espérs.nrlo po
ctér apresentar as '51lflS 111ü

sicas, o Gatão que compôs
esta: .Nãv Vejo a lWc'a de i!'
embora - Não, vejo <) dia de
ver Maria (samba TI!) duro),
e "muita outra gente que es ..

tá ainda no anonimato, es

perando somente que a Co
nllssão Órgarií.zadora deter
mine a data. Vamos mostrar
ao BrasIl que nós também
sabemos' fazer músicn, e prin
cipalmente

.

samba.

Alvorada 1059
Clube - P.R.CA 11&3
Difusora (Escrit. 194.L 1506
Nereu Ramos 1607
Rádio Soco Blumenau 1857
A Nacão 1092 e 1956
A Nottcl.:. (SucUtsal) 1436
A Tribuna

.

1029

HOSPITAIS E
ATENDIMENTOS ...

Vbcê sabia que os impostos cobrados pela Prefeitura
revertem em seu. benefíCiO? Pois bem, verifique TIas
ruaS, nas praças, nas pontes, e, de modo geral, em Blu
menau. Tudo isto você àjudou a construir, indireta
mente, através da sua contribuição. Mas, desejamos (e
temos certeza que você tâmbém o deseja) construir mais.
Mais esêolas, mais estradas, melhores meios de comu

nicação. Depende dé você. Portanto, pague em dia ao!

suas obrigações para com seu Município, pois além de
você se ver livre das dificuldades provenientes de mul
tas; correção monetária e outras taxas, você estará co

operandO .com o progresso de Blumenau e com o bem
-estaI' .dos blumenauenses. (PREFEITUHA MUNICI
PAL DE BLUMENAU).

Dia 24 e 27 de fe"el.'eiro Uii

vasto Verde, aqllêlp conjun
to bacana, The Blg Eoys com

aquêl� carnaval bar1'á lÍm
pa. jial'qüem as da�:.1.s.

,.

F.rospital Sta, Oatarina 1133
.Hospital Bta. Antônió 1208
Hospital Sta. Isabel 1175

e 1259
Maternidade (Elsbeth) 1086
I.N.P.S. é S.P.A. 1758
SAMAE 1489

TELEFONICA

Inforínàciões 1480
Ligações Interurbanas 1401
Reclamações 1000
Corcesia do jornal tiA -Na

de Blume-

Sexta, sábado e domingo
- 2° FESTIVAL DA CER
VEJA - na FAMOSC.
Inscritas até () momento as

(sitas. Maurina Deluca, Re-
nate Huscher, Magl'id Hej

drich, Marlene Meilm', tôdas'
'de Blumenau, e srt(\" Maria.
Conceição Hussmann' da

; S.D.. iBande�ra.:rlte: de São
Bento do Sul.
A Banda

.

Tirolêsa d'õ' SÉo
.

o l:Júllto :alto da

:.

I ��.
O joníaIista' Donato Ra

mos batalhando muito pela
Agência BlUmenauqnse de
NotiCià.s que leva o. nosso a

pôio integral, pois uma ne

cessidll.Ç],e· para a"maior di

vulgação d.Js municíp10s ca

tarinenseS.

Saída de Blumenau à Presidente Getúlio:
. Segunda as sexta-feiras � às 6,3Ó, 14 � 16,30 horall

.

. Sábàdó -'" às 6,30 e 14 hotáls
Don:íirtgo - às 6,30, 14 é 17 hoi'its

... De presidente Cetúiio a Blulllenau:
De segunda. à sábado - às 5,30, 9 e 14,30 hotar,;

.. ..

Domingo - âs 5,30; 13/ib e 16 horaS.PENSAMENTO � A !ns
trucão' faz sábios.,A educg,

çãu- faz homens (Bon:tld)
Informados "pelo Prefeito

Muntcip?l do Balneário dê

cortar 'grama Sch�d;ack--;;}i;r�;'., Macedo -j,esta
, oferta das Lojas:FalTIOSas. 4
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é o Presidente f" GUILHERME %UEG�, o Vice-Presidente , ,MÁIÜO EDMUNDO Lç,BO, o I" Secretório
.

DAGOBERTO CAMPOS, o 2° Secretório

Eleita a Nova Mesa Diretora da
.

Câmara Onlem à Noite
Às 21h45m de ontem o Vereador Cnrt Alvino Monich

'foi:eleito Pr�sidente da Câmara Municipal dé JoinVille,
.

após ter recebido 10 'votos contra 3 dados ao Sr. Idarli
Silveira' {MDBr. Tomando assento na presidência da

. ·casa, o Vereador Curt.Alvino Monich determinou que
.'.
se processasse a vota�ão dos' demais membros da mesa

diretora do Legislativo, .tendo sido eleitos os Vereadores
Guilherme Zuege, para vice-presidente, Mário Edmun�.
do LÔbo parâ I" Secretário, e Dagôberto .José de Campas
'para 2" See�êtário. . .. _ i ...... \

o Discarse
O nôvo Presidente do Le

gislativo ·'Municipal, Sr.
Curt . AMno .Monich, ao
tomar posse na presidência
da casa, proferiu breves
palavras, começando por
dizer que "Iembramo-nos
muito bem do juramento
que proferimos há e;;;:àta
mente um ano, ao prestar-

tas responsabilidades".
Prosseguindo, o Presi

dente Curt Alvino Monich
assinalou que "ao Poder
Legis�!ativo, paralelamente
ao Poder Executivo, cum

pre zelar para que Os negó
cios públicos sejam geri
dos condignamente, sendo
nossa função precípua do
tar o Município de 1e:'5 sá
bias e justas".

mos o compromisso legal
de vereador, prometendo
cumprir dignamente o

mandcto, observando as

leis e trabalhando pelo en

grandecimento dêste Muni
cípio. Nesta noite, ao rece
bermos o voto de confiança
de )10S�Os pares, confiando-

.
nos' a presidência da casa

para o Ano Legíslatívo de
1968} vemos aumentada-s es-'

Comunicou a seguir que
viajará hoje para Brasília
para participar do 10° Con
gresso dos Municípios.

Ivan Rodrigues, Edmundo
Carlos Macedo e Francisco
Marques; Comissão de De
fesa da Economia Popular

Hermes. Kaesemodel,
Arnoldo Wetzel e Idarli
Sflveíra,

A Eleição
Duas chapas concorreram

à presidência do Legislati
vo Municipal, ontem à noi
te. A da ARENA, (v:torío
sa fOi encabeçada pejo Ve
reador Curt .Alvino Monich,
tendo na vice-presidência o
nome do vereador Guilher
me Zuege; a do MDB foi
encabeçada pelo vereador
Idarli Silveira, seguido do
nomé do Vereador DEsses
Lopes para vice-presidente.
A votação fol breve e se

creta, funcionando como

escrutinadores os Verea
dores Arnoldo Wetzel e

Idarli Silveira. O primeiro
vereador chamado a votar
foi o Sr. Ulisses Lopes.

- Çoncluindo sua oração. o

Sr ..Curt. Alv:'no Monich
conclamou os seus colegas
a um "trabalho harmonio
so" e voltado sempre para
os maiores, Interêsses de
Joinville" .

As Lideranças
o vereador Guilherme

Zuege, que pela quinta vez
ocupa a vice-presidência
da Câmara .encamínhou ao

Presidente a comunicação
da ARENA, anunciando os

Vereadores Jamel Dippe
para a liderança do pare
do situacionista, e João
Ferreira para exercer a vi
ce-liderança.
Por' outro lado, o Sr.

Idarli Silveira comunicou
ter recaído no nome do
Vereador Francisco Mar':'
ques a incumbência de,
exercer o carro de líder do
MDB na Câmara.

Câmara .. Municipal.'

38. De particulares: 3Antes da eleíção da nova mesa diretora da Câmara' Municipal; na sessão. de en

�em,.o Vereador Hermes Kaesemodel, Ex-Presidente da. Casa; deu a conhecimento
.do plenário as atividades do Legislativo durante a 6a. Legislatura, iniciada no dia
7 de fevereiro do 'ano passado. Ê a seguinte a Íntegra do relatório:

,

��
los contatos posteriores mantidos com as
mesmas autoridades, resultaram benefícios
para aquêle vizinho Porto, que tanto serve a

Joinville. Assim. é que está sendo atacada a

estrada de' acesso e foram feitos' vários me

lhoramentos no Porto. com destaque de
maiores verbas para 1968.

.

, O tema' atual e. palpitante que martí-
.

ríza, ímpíedosamente, o rurícota joinvilense
e que já está se tornando, também um pro
blema citado, o borrachudo, foi Objeto de
longos' debates, vasta correspondência gran
de número de propcsíções e, de encontros
com técnicos. Como resultado poeitívo pc
demos, apenas, indicar a consctentízação (;Q

problema e a pruibição da pesca por um a

no, restabelecendo, assim o equílíbrío bio

lógico das águas, cuja fauna é um valíoso
subsídio no culllbate a. esta praga, que está
se constituindo em verdadeiro flagelo públi-

!

Reuniões realizadas:
Sendu:

Ordinárias:
Extraordinárias :

Solenes
Nestas reuniões

TOTAL
Dêstes foram

Apruvados ou deferidos:
Indeferidos:

14 3t:.
. �3

As Comissões
Após a eleição dá mesa

diretora, os vereadores
partiram para a votação
das comissões do Legisla
tivo que, após a apuração,
fcaram assim constituídas:
Comíssão de Justíca

Hermes Kaesemodel.
-

Jarnel
Dippe e Idarli Silveira; Co
missão de Finanças - Her
mes Kaesemodel, Amoldo
Wetzel e Francisco Mar
ques; Comissão de Obras e

Serviços Públicos - Ar
naldo Wetzel, Edmundo
Carlos Macedo e João Fer
reira; Comissão de Cul
tura e Assistência Soc:al
- Jamel Díppe, Ivan Ro
drigues e João Ferreira;
Comissão de Redação

1
deram entrada e fo-

35

1
ram encaminhados os seguintes assuntos:

mOJETOS DE. LEI:
chegando 'ao térmno do 1°

LegislatiVO da aR. Legislatura. :E:, POiB,
com tôda a satísração que, dando cumpri.
mento, a dispositivo. regimental, venho ore-

•

recer à apreciação da Casa .0 seguinte.

INDICAÇÕES:

Apresentadas:
Aprovadas:

213
21'! Já Ocupou O Cargo

o Sr. Curt Alvino Mo
nich já foi Presidente da
Câmara Munícipal de Join
ville durante as Iegísíatu
ras de 1964, 1965 e 1966,
sendo esta a quarta vez que'
ocupa o cargo. Para o Sr.
Hermes Kaesemodel, êstes'
últimos dias foram de des
pedídas: na última segun

. da-feira entregou a chefia
do Executivo ao Prefeito
titular, e ontem à noite en

tregou a presidência da Câ
mara ao seu sucessor.

De origem governamental:
De origem legíslativa ;

TOTAL
Dêstes foram

Aprovados:
Rejeitados:
Não votadosr
Retirados:

'!t
24
95 PORTAltIAS:

87
1
li
2

Baixadas: 1

OFíCIOS EXPEDIDOS:

Ao sr. Prefeito Municipal:
A di:ersos: .

TOTAL:
OFíCIOS-CIRCULARES:
TELEGRAMAS:
ATESTADOS:

200
324
524
540
48
3

PROJETOS DE RESOLUÇAO
Da Mesa:
Das Comissões:
Doo Vereadores:
TOTAL

Dêstes .roram
Aprovados:
Não votados:

1
4
8.

o Orçamento da Câmara Municipa!
previa a importância de NCrs 31.034.50 pa
ra o Ano Legislativo de 1967, ou, mais pre.,
císamente, para o exercício financeiro de
1967. <)

O quadro abaixo refletirá, com fídelí,
dade, a despesa efetuada:

'I
1

co.

Um . dos
.

grandes melhoramentos que
beneficiou JOinville· e o Nurte Catafinensc
foi, sem dúvida, a liberação do trânsito na

Bf!.-lOl, trecho .entre Joinville e Itajaí, sole
nemente inaugurado com a presença do
Exmo. Sr. Gal. Juarez Tavora, da Viação
e Obras Públicas, cuia caravana acompa
nhamos até a cidade de Itajaí, participan
do, efetivamente, das cerimônias

.

inaugu-
rais. .

No' mês de novembro, na semana? da
realização da 1a Festa Nacional das Flôres,
grato e marcante' acontecimento para .roín

ville, desenvolveu esta Presidência e um

bom .. número de vereadores, intensa, atíví
dade representativa, fazendo-se presente aos
atos ofícíaís, dentre os quais destacamos . .g.

visita do Deputado Tarso Dutra, DD. Min:s-
tro da Educação.' ,

Em oportunidades diferentes, levou es

ta. Presidência os cumprimentes do, Puder
Legislativo aõ Embaixador Suisso e Sene_
galês que visitavam nossa urbe.

.

.

Para tratar de assunto pertinente :l
Faculdade' de Engenharia, em' comissão, di
rigimo-nos à Capital do Estadu, mantendo
ClS entendimentos necessários.

Durante êste ano decorreu o 75° ani,..
versário da briosa Corporação dus Bombei
ros Voluntários de JOinville, tendo e.�ta EdI_

Údade, em regosijo a tão grata efeméride;
feito duação'da Bandeira da Corporação,

. gesto simples, mas que traduz a acJmiraçli.o
e o aprêço que votamos àqueles bravos e

abnegados soldados do fogo.
A cunvite da direção regional da Ce

lese, de cujo quadro ,funcional destacamos o

nosso colega Edmundo Carlos Macedo, es
tivemos visitando suas instala,ções, propici
andu-nos, assini, uma melhor' oportunidadp.
para vermos e sentirmos os grandes �'lle_
lhoramimtos de que está dotado o Setor
Regional, perfeitamente capacitado !1 aten
der as necessidádes locais e fornecendo, ain
da, muitu material para outros setores.

Já no apagar das luzes de 1967, com_
parecemos .a um jáutar na Sociedade Har
monia Lyra, quandQ foi dado a esta Câmara
sentir de perto o nascente movimento do
Plano . Integradu de DesenvolvimeTlto da
Micro-Região, que teve SUa sessão de en

cerramento da fase inicial, no dia 28 de de
zembro, em São Bento do Sul, tendo est-a.
Câmara sido representada, naquela cidade,
pelos nobres culegas Ivan' José Rodrigues,
Paúlo. Ewald e o Diretor do Expediente, sr.
Paulo Fuechter.

Na parte interna, remodelamos a Sala
dás Sessões, dando-lhe nova pintura, nõvo
cortinado e iluminação' acrilica,

.

o Que muito
contribuiu para u� melhor aspecto . geral.
Autorizamos, também a compra de um ar

mário ºara livros e três mesas de trabalho,
sendo uma para uso do Diretur do Expedi
ente, durante. as reuniões e duas deetinadn.s
aos representantes da' imprensa escrita, que
não dispunham de lugar próprio para as

suas atividades.
Tecidas estas consider.ações gerais,

procurarei detalhar e sintetizar .as ativida_.
des propriamente ditas, que oferecerão aos

nobras pares um quadro real da no�sa ati-
vidade.

.

õbvfumente, antigas facções politico
Jiártidárias, à,glutinadas sob a mesma Ie

genda, precísavam de um estágio de aclí-

lJiatação e deum melhor entrosamento pa
ra esguecer' ou,' pelo menos, amainar o ar

dor de antigas disputas eteítoraís. quando
O ttl.ultfpartidarismo saia às ruas e às pra

ças 'públicas, disputando a prererêncía eleí-
toraI.'

.

Decorrido êste primeiro ano, parece.,
me que foram vencidos os percalços 1111-
eíaís desta nova jornada e o trabalho con

jilnt6 'enSejou-nos
.

a' oportunidade de um

melhor conhecímento mútuo e a maneira

de. um perfeito entrosamento entre u;: mem

bros' 'da' bancada' majoritária, respeitado
sempre plimaÍnente o díreítõ de oposição,
quer da bancada minoritária, quer de al

gum companheiro. da Arena que dívergísse
da ol;Jiniáu geral.

No entanto, quer a bancada da Arena,
quer a. bancada do MD.B. sófreram altera

,ções do dia. da posse à esta data. isto por
que, 'ria la houve a cassação' do mandato
Iegíslatívo de um membro, o sr. Norberto

Sirnrn, vindo a sucedê-lo o nobre Vereador
Mário:,Edmundo Lobo; na 2a porque, ini

cialmente,: foi empossado o Vereador Luiz
Braz da, Fonseca, face à negativa do MNI.
Juiz.:Eleitoral de, diplomar o' jovem vereador
uliBsés Tavares Lopes. Posteriormcnte, o

:jl:grégio Tribunal Regional Eleitoral eo!'rig1u
Íl- anomalia, mandando diplomar e empossar
êste Vereador que, como dizia o MM. Juiz,
pagavao .seu tributoà mocidade. tributo
aliáS que qualquer uni gostaria dI:' pagar.

AS atividades legiSlativas fOram inten
sas' nu decorrer de todo o ano. Grande foi
o volume de trabalhoo apresentados e ápre
cíados péla Casa, como se constatari mai'l
adiante.

Além das ·atividades legiSlatiVas pro
priamente ditas,' esta Presidência, -por seu

turno;
.

liáo descurou da parte represpritativa
da Casa, 'em diversas ocasiões, oomo se ve",
rá.

Lugo no início do ano, juntamente com

õ Sr. Prefeito Municipal e o Vereador deca
no sr. Arnaldo Wetzel, participei do encon

tro de Prefeitos e Vereadores em Brasília.
ocasião em que, entre outros aESU.l1tOS, fo
ram

.

discutidos os. casos da liberação do
jôgo e a remuneração dos senhores verea

dores, tendo :ambas as moções euntado com

o voto favoravel'da representação de Join-
- v'Ue. Na mesma oportunidade'. foi man

tido um contato cum o Ministro da Edu
cação e ci Deputado Federal Lauro Carneiro
.de Loyola,

.

ocasião em· que foram abordado.�
assuntos de interêsSe para .Joinville.

Fato que, sem dúvida, merece desta
Que speciaI, foi a reunião conjunta <ias Câ
maras Municipais de Joinville e São Fran
ciSto do Sul, preparando-se extenso me-
mórial. que :fui entregue ao Exmo. Sr. Minis
tro dos Transportes, CeI. Mário, Andreazz9..
sôbre as conqições e OS melhoramentOs :im
prescindíveis ao Porto daquela cidade, bem
como outro a S. Ex"'. o Sr. Governanor du
Estado.·Dr.· Ivo Silveira, sôbre a estrada que
liga Jninvílle.· ao Porto de São Francisco du
Sul, Desta reunião conjunta, bem como pe-

, REQUERIMENTOS:
Dos Vereadores: 33

Dotação Despesa Excesso
ou faltaVerba Discriminação

3.1.1.1.01-1
3.1.1.1.01-3
3.1.2,0.01
3.1.3.0.01-1

3 ..1.3.0.01-2

3.1.3.0.01-3
3.1.3.0.01-4

3.1,4.0.01-1
3.1.4.0.01-2
3.1.4.0.01-3

3.1.4.0.01-4
3.2.3.0.82
3.2.5.0.83
4.1.3.0.01

Funcionárias efetivos
Gratificações .. .. ..

Material de Expediente ..

Conservação de móveis e

utensi1ios .. .. .. ..

Desp. postais, teleg. e te:
lefônicas .. .. .. ..

PUblicações .. .. ..

Assinatura de jornais e·

revistas
.

Representação .. .. ..

Eventuais ..•.......
Desp, de pronto paga-
mente , .

Despesas imprevistas ..

Inativos .. .. .. .. .'

Salário-família .

Aquisição de bens móveis
e utensílios ..

6.960.00
700,00

1.000,00

1.500,00

500,00
7.500,00

300,00
2.000,00

500,00

50000
2,000,00
4.174,50

.

400,00

3.000,00

31.034,50

6.960,00
495.00
532.26

0,00
205,00
467,74

------�.------------------------�------�

Joinville, 7 de fevereiro de 1968

388,97

208,72
9.021,84

133.00
1.320.85
220,30

221.50
1.663,40
7.338,73
378,00

1. 313,37

30.195,94

1.111.08

291,28
1.521,84-

167,00
679,15
279,70

42 INSCRITOS
NO VESTIBULAR DE ENGENHARIA

te), Mário Cesar Cubas e
Jraeí Schmidlim.
O número de candidatos.

inscritos é de 42, para 25
vagas. Informações colhi
das junto à Faculdade de
F'ngenharia Operacional de
Jainville revelam que es

tio inscritos, no vestibular
c::lndidatos de São Paulo,
Curitiba e outras. cidades
vizinhas,

.

a!ém de Joinville.

Foi iniciada ontem a

prova de português (eEmi-
natória) do vestibular pa
ra ingresso à Faculdade de

Engenharia Operacional de
Joinville. Também em Tu
barão começou no dia de
ontem a mesma prova. A

banca examinadora é com

posta pelos Professõres Ay
maré Palhares (presiden-

278;50
336.60

3.164,23-
22,00

1.686,63

5.524.63
4.686,07·

TOTAIS .. ..

4>
l

838,61

Houve, além disto, abertura d!:! crédito

especial para atendimento de serviços ju
l'Iídicos, no valor de NCr$ 2.500.00. tenào
sido gasta a importância de NCrs :U50.0Q.

Outrossim, a dotação 3.2,3.0.82, Inati

vus, sofreu uma suplementação de NCr$
3.606,10. para atendimento do adicion!ll de
0% referente à Lei da ·Praia·e aumE'nto de

proventos concedido a partir de julho.
Assim, custou o Poder Legislativo, aOR

cufres municipaiS, durante o ano de 1967; a

importância de NCr$ 32.345,94. D"sta im

portância falta pagar, apenas, NCrS 1.521,84.
que foi relacionada em restos a pagar e que
se refere, principalmente, às publicações.

.

nats.linas, feitas nos diversos órgãos de

imprert.sa ilocais, acrescidas da e'épE'diente
normal do mês de dezembro.

Cumpre ressaltar que, durante o anu,
os funcionários dêSte Poder, tiveram seus

vencimentos e proventos reajustar'los, fi.

exemplo do que Ocorreu com os funcionários
da Municipalidàde. Outrossim, 1'oi estabe
lecida urna modalidade diferente ng remu

neração do Diretor do Expediente, que, a

lém dos vencimentos, percebe um:> gratifi
cacão adicional por reunião a que compa

re�er, face à circunstância de' qUE' estas r-e

realizam' à noite, fora do expediente nor_

mal.
Já no apagar das luzes do ano Legis.

lativo de 1967, .houve, nesta Casa, gravissl-
.

lna acusação contra o Sr. Prefeito Munici

pal, cuja lisura e probidade administrativas
foram postas em dúvida, em violento pro
nunciamentó do jovem Vereador Uli��es Ta
vares Lopes.

Houve por bem a Casa esclare'"cr os

fatos, constituindo. se uma Comissão Espe
cial de Sindicância da qual particlpou, jun
tamente cum mais quatro vereadorE's. o

denunciante.
Como era de se esperar, não apurou a

Comissão qualquer irregularidade, apresen
tando relatório que foi aprovado em reunião
extraordinária realizada no dia 24 p/passa-

a rea1ização de um plano de trabalho de
maior' alcance. Assim, demos cont1!luidade
a . tõdas as obras em endamento, que nãu so

freram qualquer lnterrupção e po'!emo.s sa�
lientar. como principaiS realizações desta
curtíssima gestão o seguinte: construção de
um recanto, à Avenida Anita Garibaldi, es

qUina com a Rua Riu Grande do Norte.
Este recanto 'foi, ainda, inaugurado na mi
nha gestão' e viSa proporcionai: aos lUora

dores da periferia um recanto para recrea

ções, há muito desejado no bairro. Provi

denciamos, também, o atêrro do ':erreno
destinado à construção de uma esc0�a no

bairro do Salão Reiss. Outrossim, facilitando
b acesso da Rua Sta. Catarina à BR-IOl,
providenciamos o saibramento da Rua Su

rocaba, permitindo, dessarte, trânsito franco
entre a zona Sul e a BR-101.

Finalmente, determinamos, taml:'ém n

saibramento da E;strada Quant, no !tinga,
possibilitandu aos' colonos lá re�identes,
franco escoamento de seus produtos. prin
cipalmente o arroz, produção que sobressai
dentr.e as demais.

Como último tópicu dêste relatórios.
gostaria de Salientar a franca cooperação
que existiu, sem quebra de autonomia da

Câmara, entre o Poder Legislativo e Exe
cutivo. Contuu S.Exa• o Sr. Prefeito Muni

cipal com nosso inteiro apoio em tôdas as

iniciativas de inierêsses da coletividade, o

que, sem dúvida, muito aüxiliou o desenvol

vimentu do plano de govêrno elaborado e

postO em prática pelo Cllefe do Exer.utivo.
E, para encerrar ��êste relatório. que

simultâneamente é a prestação de contas da

Presidência, resta-me exteriorizar li todos
os nÓbres colegas o apoio e estimulo que
recebi, bem

.

como a colaboraçãu que me foi

dispensaqa durante o ano.

Os elogios e a compreensãu me estimu
laram â continuar trabalhando pelo bem da

. coletividade as críticas, recebo-as corno

consti'utivas e transformo-as'em colabora

ção indireta que me foi emprestada
COm estas disposições, daremo� lUl

cio ao 2° Ano Legislativo da aa Legislatura,
deixando nusso apêlo aos eminentes pares
de que, no corrente ano, saibamos prl:'stigiar
Iquem fór eleito nosso Presidente. enalte
cendo esta Casa e servindo ao bem co'

muro."

NOTA DE FALECIMENTO
Werner Gustavo Ri-:.::.hlin e Família
Carmen .Rocha Lou�'es e Família
Viúva Vera Creutz e Filhos

profundamente consternados, cumprem
o doloroso dever de comunicar o faleci
mento de seu inesquecível Pai, Sôgro e

A··:ô

ADOLFO RICHLlN:

ocorrido ontem às 15 horas na Casa de
Saúde Dona Helena.

Aproveitam a oportunidade para con-

. vidar parentes e amigos para o sepulta
rr.ento do pronteado extinto, hoje, às 16
horas, saindo o féretro da residênóa à
Rua Dr. Marinho Lobo 75, para o Ce-

1

mitério Municipal.
Antecipam agradecimentos.

FÁRl\IACIA SÃO LUCAS
NÓVO HORÁRIO - Das 7 às 24,00 horas diàriamente

(Inclusive sabados - domingos _ feriados)

Entrega a Domicilio - Aplicações de injeções em

geral - Curativos de Emergência - Fone 3749.RIGOROSA_.

duo

A SUNAB No dia imediato. isto é, 25 dE' janeiro.
coube-me a honra de assumir a Chefia do
ExC':!utivo Municipal, em substituidio ao

Dr. Nilson Wilson Bel,lder, que se submeteu
a exames médicos. A subStítuiçãu durou a

té ontem, não possibilitando, evidentemente

�-
I

� "Centro

i

ACham-se abertas as matrículas para os cur
sos de: Piano, Acordeão, Canto e o Curso de
Teoria Musical preparatório para candidatos à
Ordem dos Músicos, no Instituto de Música

.' "Villa Lobos";

A matríéula deverá ser efetuada na Secre
taria da Escola. à rua XV de Novembro, n. 748,
peli �anhã de 8,00 às 11,00, e. a' tarde das 14,00
às. �8;OO horas.

Municipal de Artes"
ll'POLIS. 6 (Corre.�IJ.)

Declarando qu.e ainda nãu
,.deu 'entrada na SUNAB
qualquer pedido de aumento
do .preço do cafézi::lho, o de
legado Lapa Pires, '>"cção dE'
Santa Catarina, nesta \ capi
tal, informou que recebeu
podêres para tabelar preços
de .bens e serviços no Estad!J,
cujos aumentos fore:n decor
Tentes de altas .. abl!sivas. .()

delegado' da SuNAB, segun-
.

do informou, preter.rie fazer
um levantamento dos preços
cobrados pelas tintumrias.
que cunsidera fora do norm.<tl,
acrescentando 'que os cine

mas, cortes de cabeb e barba
também deverão pa�ar a ter
os seus preços controlados pe
la SuNAB em face' dos ela

morosos abusus constatados.

No Departamento de Educação e Cultura
da Prefeitura MuniCipal de JOinville, na rua Pa
dre Carlos, poderão fazer sua matrícula as pes
soas que pretenderem cursar, no "Centro Muni
cipal de Artes", as seguintes especialidades:

[ampanha. Pró -lnSlalatão
de Repetidora do [anal 4

Modelagem em Cerâmica
Pintura em Porcelana
Pintura a óleo
Pintura a Aquarela
Desenho Artístico
Desenho Arquitetônico
Desenho Mecânico
História da Arte.

Horário para matrícula:

·JUIZO DE DIREITO DA PRIMEIRA VARA
DA COMARCA DE JOINVILl..E

]falência da Sociedade
Comercial Autobrás Ltda.

�AVISO DO SíNDtco
NORBERTO CUBAS DA SlLVA Síndico da

Fàlência da
.

SOCIEDADE COMERéIAL ADTO
BRÁS LTDA.. n0l> têrmos do art. 63, nr. I, do De
creto-Léi 7.661, de 21 de júnho de .1945, avisa a
quem. possa' interessar que, diàriamente, das Si às
11 horas, se encontra à Rua do Príncipe, 115, I"
andar, sala 12, nesta cidade; a disposicão de to
dos os interessados, onde os mesmos sêrão aten-
didos. .'. ... ...

Joinv�lle, 6 de fevereiro d{! 1968 ..
NORBERTO. CUBAS, J)A sn,vA

A Câmara Júnior de JoinvilIe
aprovou moção visando a' instalação
de uma estação repetidora de tele
visão, para captar os sinais da TV
-canal 4, sendo idealizada uma ação
ccinjunta entr� os podêres represen
tativos da cidade� tais como P�efei

.

tura Municipal, Câmara MuniCipal,
Lions Club, Rotary Club e Associa_
ção Comercial e Industrial.

reuter} responsável pela instalação
de estações análogas em funciona
mento em Joinville. pela manhã: 8,30 às 11,30 horas.

à tarde: 14 às 17 horas.REUNIÃO
Dando. andamento à inicíativa,

a Camara Júnior está convocando
para hoje um encontro entre as en

tidades já mencionadas, com uma

reunião, ,em sua sede social, no Edi
fício Buschle e Lepper, 3° andar, sa
la 35. Espera-se que nessa oportu
nidade seja definido o esquema de
trabalho do grupo interessado em

trazer nôvo·benefício aos telespecta
dores locais.

O Centro de Artes iniciará suas atividades a

partir de março dêste ano, devendo funcionar etn
três turnos, ou seja, pela manhã, à tarde e à
noite, em prédio anexo à Prefeitura Municipal,
na rua São José. remodelado, adaptado e equipa
do para tal finalidade.I

\

l Dessa forma, vem procurando a Administra-
I ção Nilson W. Bencter, corresponder aos interês-
I ses e aos anseios dos seus munícípes, que trazem

j_...�_O....:�S��_·�_:...:�S_����....I�....��"""�_:·�to...��
...

�
.............,.:�4_a__...

t

....en_..,d....ên.._.ci....a_:_,�...��ta........p.."..'....�_:......,..."''''''J

Nov,a Tabela
FPOLIS, 6

. íCoresp.) - A
Seqção de Santa Cat�riria da
Ordem dos AdvogadOS rio
Brasil acaba de aprovar Ta
bela . de

.

R�l:l9rários· AdyQca
ticios., A talJela' vém' de ser

a�litada;: no "Diário Oficial
elo Estaelo",. de 29.de janei
ro (lltimo', '.! __ , �__ ,

ESTUDOS TECNICOS
. .

, Os estudos técnicos. para a ins- ,
'

, .,talação da á!petidora já foram efé
tuados pelo Sr. Gunther Pfuetzen-

�,� .. + ... +

"_.,
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